

Nachtwallfahrten in Maria Trens immer am 13.



Um die Wallfahrt in Maria Trens wieder zu beleben, hat der PGR beschlossen, in den Sommermonaten von Mai bis Oktober immer am 13. des Monats Nachtwallfahrten durchzuführen. Um 19:30 Uhr wird in der Gnadenkapelle der Rosenkranz gebetet, anschl. feiern die Wallfahrer einen festlichen Marien-Gottesdienst. Dekan Christoph Schweigl hält die Predigt, der Kirchenchor von Maria Trens gestaltet die Messe musikalisch. Eingeladen sind alle Gläubigen aus nah und fern, anreisen kann man zu Fuß, mit dem Bus oder mit dem Zug (Bahnhof ist 15 Min. vom Wallfahrtsort entfernt). Derzeit (und eigentlich immer) gibt es viele Anliegen, die man zur Trensener Mutter bringen kann und soll, ganz zu schweigen vom Krieg in der Ukraine.

Maiandachten



Im Monat Mai werden jeweils am Mittwoch, Donnerstag und Freitag um 19:30 Uhr Maiandachten gestaltet. Allen Vorbeter*innen und Sänger*innen sei herzlich für ihren Einsatz gedankt. Maiandachten gehen auf einen alten Brauch zurück: schon im Mittelalter wurden Maifeste heidnischen Ursprungs christlich umgedeutet. Im

Laufe der Zeit kristallisierte sich zunehmend die marianische Prägung dieser Feste heraus. Die Marienverehrung, wie wir sie noch heute im Rahmen von Maiandachten pflegen, ging von der italienischen Stadt Ferrara aus. Dort, in der Kirche der Kamillianer, wurden im Jahre 1784 erstmals Maiandachten gehalten.

Von Italien aus verbreitete sich die Maiandacht schließlich nach Frankreich und andere europäische Länder. Die Blütezeit der Maiandacht war zwischen 1850 und 1950. Die Maiandachten sind also ein alter Brauch, der die Zeiten überdauert hat.

Mutterseelenallein



Die MutterNachts-Tour macht auch Halt bei uns in Sterzing, am 4. Mai von 10 -14 Uhr am Stadtplatz. Dort stehen drei weiße Stühle, auf denen ein großes Daumenkino angebracht ist, welches das Thema der Überforderung rund um die Geburt kreativ aufgreifen wird. Interessierte sind herzlich zum Gespräch und Austausch mit den anwesenden Mitarbeitenden der Sozialorganisationen und zum Blättern im Daumenkino eingeladen. Es ist auch eine gute Möglichkeit, um mit jungen Eltern als Pfarrei in Kontakt zu kommen.

Trauercafe am 3. Mai im Jugenddienst Sterz.

Am genannten Tag findet der nächste „Trauercafe“ in Sterzing von 9:15 – 10:45 Uhr statt. Eingeladen sind alle, die den Verlust eines lieben Mitmenschen betauern und sich mit anderen darüber austauschen wollen.

5 Promille bei der Steuererklärung

Der Kirchenchor Maria Trens bedankt sich bei allen herzlich, die bei der Steuererklärung den 5 Promille-Anteil dem Kirchenchor zuweisen. Auch sagt der Chor allen Gönnern ein herzliches Vergelts´Gott für die Spenden im Laufe des Kirchenjahres.